

# Hausordnung

Liebe Schülerinnen und Schüler

In unserem Schulhaus leben und arbeiten viele Menschen recht dicht gedrängt. Unser Ziel, ein **friedlicher Umgang miteinander**, kann nur durch **gegenseitige Rücksichtnahme und Respektierung von Abmachungen** erreicht werden. Unsere Hausordnung soll dazu dienen, dieses Ziel anzustreben. Auch das Grüßen ist Bestandteil eines guten Klimas.

## Die Regeln und Abmachungen

### Schulhaus

- Zum Mobiliar und zu den Einrichtungen des Schulhauses ist Sorge zu tragen. Das Zeichnen und Schreiben auf Pulte und Tische ist zu unterlassen.
- Das Schulhaus darf am Morgen und Mittag erst 10 Minuten vor Schulbeginn betreten werden.
- Beginnt der Unterricht nicht in der 1. Lektion, darf das Schulhaus erst in der kleinen Pause betreten werden.
- Billardtische und Fussballkasten dürfen in Zwischenstunden nicht benutzt werden.
- Ausserhalb der Unterrichtszeiten ist die Weisung „Benützung der Schulanlage“ zu beachten.
- Ballspiele sind nur auf dem Pausenplatz erlaubt.
- Untersagt ist im Schulhaus und auf dem Schulhausareal das Kauen von Kaugummi, das Rauchen, der Besitz und Konsum von Drogen.

### Klassenzimmer und Garderobe

- Klassen (auch Schülergruppen) und die jeweilige Lehrkraft sorgen für Ordnung und Sauberkeit in Garderobe und Schulzimmer.
- Die Schülerinnen und Schüler stellen nach Schulschluss die Stühle auf die Pulte und tragen Hausschuhe.

### Pausen und Zwischenstunden

- In den Pausen und in den Zwischenstunden darf das Schulareal nicht ohne Erlaubnis einer Lehrkraft verlassen werden (Aufsichtspflicht der Schule).

### Schulhauswechsel

- Der Weg in die Hauswirtschaft gehört zur Schulzeit. Der Schulhauswechsel mit oder ohne Lehrkraft geschieht nach der Pause.
- Für das Turnen gilt die Turnzeitenregelung. Schulhauswechsel erfolgen auf dem direkten Weg.
- Der Stopp dient der Sicherheit.

### Unterhaltungselektronik

- In den Unterrichtszimmern und im Unterricht ist die Verwendung dieser Geräte nicht erlaubt. Die Mobiltelefone sind ausgeschaltet.
- Auf dem übrigen Schulareal ist der verantwortungsvolle Umgang gestattet. Handys sind im Betriebsmodus „stumm“; es werden Kopfhörer verwendet.

Genehmigt von der Schulkommission am 16. März 2011